

09.12.11 Le Défi d'Arnaud – Partout en CH et en F

A l'occasion de son 17^{ème} anniversaire, Arnaud (de Tavannes – BE / atteint par une leucodystrophie) s'est lancé le formidable défi de récolter le plus d'argent pour soutenir ELA.

Avec l'envie d'aider ses camarades malades, Arnaud a « travaillé » de nombreux mois à sensibiliser ses contacts avec le slogan suivant : « Pour mon anniversaire, pas de cadeaux cette année mais de la solidarité ! »

Relayée par de nombreux canaux (Alvarum, Facebook, Sprechstunde, InfoJU, ...), cette magnifique action a touché de nombreuses personnes en Suisse et en France et a ainsi remporté un très grand succès.

La clôture de cette opération s'est déroulée le jour de l'anniversaire d'Arnaud (le 9 décembre 2011) en présence de sa famille et d'amis (dont Samuel Schmid – parrain d'ELA et ancien président de la Confédération helvétique).

Habitué à recevoir des chèques en faveur d'ELA, Arnaud a eu l'immense fierté de remettre à sa maman (Myriam Lienhard, présidente d'ELA Suisse) un extraordinaire chèque de **CHF 32'570.85**.



Source : <http://www.ela-asso.ch/index.php>